DH 10/09/10

Concilier élitisme et loisirs

Le hockey prend de plus en plus d'ampleur à Namur

HOCKEY

JAMBES Montée en D1 et demifinale de la Coupe de Belgique, le Royal Hockey Club Namurois se porte comme un charme et cela se ressent à tous les niveaux. Avec ses 38 équipes et 600 membres, il s'agit tout simplement de la plus grande entité sportive du Namurois.

"Notre progression est linéaire", assure le responsable sportif, Frédérik Pokorny. "Pour l'instant, on s'en sort avec un seul terrain, mais nous devons de plus en plus souvent louer une aire de jeu à l'Adeps. À terme, il nous faudra sans doute créer une deuxième surface, sous peine de freiner notre élan."

Et c'est vrai que ce serait dommage.

EN MOINS DE 15 ANS, le nombre de joueurs a triplé. Chaque catégorie d'âge est représentée par une ou plusieurs équipes. "Cela nous permet de concilier un certain élitisme avec le hockey loisir. Certains sont juste là pour prendre l'air alors que d'autres, même dès l'âge de 7 ans, sont avides de progresser. Peu importe le niveau, nous mettons un point d'honneur à les encadrer par des moniteurs diplômés."

Grand changement cette saison, tous les jeunes croiseront le fer avec des équipes de D1. Des championnats plus ardus qui ne peuvent être que bénéfiques. "Il n'y a pas si longtemps, nous avions du mal à garder nos universitaires qui partaient rejoindre des cercles bruxellois. Maintenant, avec la perspective de disputer de solides joutes, ils font même l'effort de revenir s'entraîner la semaine. Notre avan-

tage est de n'avoir aucun club concurrent dans la région. Le plus proche est à Huy. A contrario, le vivier est forcément plus facilement épuisable. Voilà pourquoi nous mettons un point d'honneur à sans cesse accentuer notre politique de formation. Nos scolaires et juniors savent qu'ils constituent l'avenir du club et qu'ils recevront leur chance tôt ou tard."

UNE STRUCTURE qui ne pourrait exister sans un minimum

d'engagement des parents. "Ils ont tous signé une charte les invitant à s'impliquer un minimum. Nous nous déplaçons la plupart du temps à l'autre bout du pays et il n'y a jamais de problèmes d'intendance. C'est bien la preuve que tout le monde adhère au projet."

Hommes, dames, filles, garçons, vétérans, le Royal Hockey Club Namurois est bel et bien une grande famille.

DA



Ils sont 549 au total à fréquenter les terrains synthétiques du RHC Namur, dont 299 jeunes!